



8月になりました。今年は全国的に平年よりも気温が高く、暑い夏になるそうです。考えただけでも気が滅入ってしまいますが、世界にはもっと暑い国が。アフリカのジブチ共和国という国は、平均気温が30℃で、最高気温はなんと71.5℃！夏は50℃超えが日常茶飯事で、熱湯になるという理由でプールが閉鎖されるんだとか。さて、水分と塩分をこまめに補給しながら、コンパスで運動して、暑い夏を乗り切りましょう！

オレンジカフェで体操教室を行いました！

7月に東四つ木で開催されたオレンジカフェ。四つ木店がお声掛け頂き、外出が億劫な夏に室内で出来るエクササイズの指導に伺いました！元気な掛け声や笑い声が絶えない1時間でした！
応援に駆けつけてくださった四つ木店のご利用者様と最後に記念撮影。ありがとうございました♡



※ご利用者様掲載許可済み

シーサー伊村の、MMDS(娘息子代行サービス)奮闘記 ～ 福祉有償運送企画 すみだ水族館 ～

ご利用者様とそのご友人とすみだ水族館へ。5年ぶりにご友人に会うことができたこと、大変喜んでいただけました♡コンパスのご利用者様以外も参加可能です。是非お友達やご家族と一緒に、ご参加お待ちしております！

※ご利用者様掲載許可済み



カラオケイベント開催！

7月22日(土)に、念願のカラオケイベントを開催しました！10名以上のご利用者様にご参加くださり、歌ったりお話ししたり、店舗を超えて盛り上がる事が出来ました。8月・9月にも開催予定ですので、ご興味ある方は店舗スタッフまでお声掛けください♡



※ご利用者様掲載許可済み

竹の塚商店街のイベントに出演！

7月23日に竹の塚のニコニコ通り商店街で開催された夏祭り。四つ木店山田・保木間店遠藤・MMDS伊村が所属する桜風(おうかじ)エイサー琉球風車(りゅきゅうかじまや)が演舞を行いました。お客さんも一緒に踊ったりと、暑い中大変盛り上げてくれました！
9月に、保木間店でエイサーを見られるイベントも計画中です。



BBQをしました！

コロナで延期していた社内イベント(BBQ)をついに実施！美味しく、楽しく、沢山日に焼けた1日となりました！



新入職のごあいさつ

6月に保木間店に入職しました、柔道整復師の松田太朗(まつだたろう)と申します。ご利用者様が目標や希望を実現していくためのお手伝いができるよう、精一杯努めてまいります。どうぞよろしくお願ひ致します。

